

Le Comité du
Festival Amadeus

s'associe dans la tristesse au deuil de

Marie-Elisabeth CHAVAZ

Marie-Elisabeth, qu'affectueusement nous appelions Misette nous a quittés bien trop tôt.

Une cruelle maladie l'a enlevée à notre affection. Sa personnalité rayonnante, l'énergie de vie qu'elle savait communiquer à chacun, son enthousiasme, sa générosité, son cœur débordant de chaleur humaine déjà nous manquent.

Nous tenions à exprimer à Pierre, son mari, fidèle compagnon du Comité, ainsi qu'à sa famille proche, notre sympathie sincère et notre reconnaissance d'avoir pu la côtoyer si longtemps

Les Amis du Comité